

【別府市内の観光スポットの現状について】

2016年4月26日
別府温泉 ホテル白菊

現在、別府市内の観光スポットがどうなっているか気になったので、実際に回ってまいりました。
総じて感じたのは、どこも元気に通常営業を行っているということです。本当に元気に接客している方が多かったです！ということです。
このことが少しでも多くの方に伝われば大変うれしく思います。
※写真は2016年4月25日現在のものです。

■別府ロープウェイ

まず湯布院に1番近い別府ロープウェイさんへ。企画担当の方にお話をお伺いしましたが、ロープウェイの設備は全く問題なく運営できているとのことでした。





■岡本屋売店

続いて明礬温泉の岡本屋さんへ。ここも何事もなく営業中。平日にも関わらず他県ナンバーの車も停まってました。女将さんが定期的に facebook へ近況をアップしています。





■海地獄

鉄輪温泉に下りて海地獄さんへ。ここも上がってくる湯けむりの勢いのごとく、皆さん元気に営業されていまし

た。今はこのタイミングで補修工事を行っていますが、地震のためではなく、元々予定していたとのこと。



■地熱観光ラボ縁間

続いて同じ鉄輪の縁間さんへ。女将さんも店員さんもすごく元気でした！ブランドの「ももいちご」を使った新商品ができたりしていてとても目移りしました。





■ うみたまご

最後に大分市のうみたまごさんへ。ここも水槽など設備は全く損傷なく、それどころからスタッフさんが積極的に声をかけてくれます。近くにいたお子さんにゴマフアザラシとのふれあいもされていました。



